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2013.3.23 

「愛の祭典」に参加いたしまして 

京子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝早くからスタッフとして参加した「愛の祭典」を終えて感じたことは、 

「あぁ、楽しかった！！！」ということです。 

 

誰にとっても最も大切で、それ無くして存在することが出来ないもの 

すなわち 

「愛」 

を一般のみなさまと NMCAA のメンバーと一つとなり 

あの場で感じ愛、創り上げることが出来たことは 

想像を遥かに超える「楽しいこと！」でした。 
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＜午前のワークショップの部＞ 
 

午前中のワークショップ全体のテーマは 

「ハートのゲイトを開く」 

でしたが、ワークショップが始まる時から既に 

すべての皆さまのハートのゲイトが開き始め、ワークショップの進行とともに 

どんどん開き、一人ひとりのハートから溢れるエネルギーが共鳴し、 

会場全体が『愛』で包まれ、会場から拡大されているのを感じました。 

それは、「美しい」としか言いようのない感動的なものでした。 

 

「ハートで一つに繋がった」日であったと思います。 

 

 

第Ⅰ部 直日女先生の部 

『2013アセンション～ハートのゲイトを開く！！！～』 

 

「ハートのゲイトを開くにはどのようにすればよいのか！？」 

について、 

「自分にとって究極に一番大事なものを考えると、 

自分の中心＝ハートにフォーカスする」 

「それは『愛』であり、誰にとっても最も大事で、そのことに反対する人はいない」 

「一人ひとりにとって大事なものが宇宙にとって大事で、それは『愛』です」 

とお話があり、その瞬間、『愛』を感じてうるうるいたしました。 
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◎エネルギーワーク（瞑想）◎ 

「ハートのシンフォニー」というタイトルの「ゲイトが開く」という曲で 

全員でエネルギーワークをしました。 

 

会場にいる皆さんと、 

会場にいらっしゃらないけれど意識を向けて愛を贈ってくださっている皆様のハートが 

飛んできて、どんどん集まってくるのを感じました。 

そして、集まったハートの愛が大きな一つのお花となって、 

匂い立つように、愛がどんどん溢れて、広がっているのを感じました。 

まさに下図のお花のような感じでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    イラスト ｂｙ 雪さん 

その愛が会場から溢れ出し、 

東京全体に、関東全体に、日本全体へと広がり、 

最後には地球の中心にお花があり、 

地球全体に愛が贈られているように感じました。 

宇宙規模で見ますと、 
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それはとても美しい、としか言いようのない 

宇宙に咲く「愛のお花」であったように感じます。 

それを、会場にいらっしゃる皆さん、エネルギーで参加している皆さんとともに 

創り上げたということが、本当にすごいことだと思いました。 

 

 

第Ⅱ部 「ハム５」の部 

『愛の使者とは！？愛とは！？ハートのエネルギーとは！？』 

 

愛（ハム）の使者の 5人が「ハートの体験談」をお話くださいました。 

その中で特に重要と感じたことは、 

「『何のためにハートを開くのか？』という意図・目的が重要で 

それは『公』（ハムとも読む！）のためだと思う」 

「社会を変えたいのなら、自分がやらないで誰がやる？ 

そのためには、『公』のために、一歩ずつ前進し、形にしていけばよいと感じた」 

というお話でした。 

 

私は地球上の全員が手を繋ぎ、互いを大切に想い愛、助け愛、歓び合う未来を 

願い、信じていますが、 

自分が望む未来を、まず目の前の人・ことに対して「形」にしていくことが 

望む未来の創造に繋がっていくと感じました。 

そのために必要なことは、 

「ハートを開いて、ハートで繋がること」なのだと深く感じました。 
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◎エネルギーワーク◎ 

「真実の誕生」という曲で「すべて一つになり、包み込んでいくイメージ」で 

エネルギーワークを行いました。 

透明感のあるクリスタルのハートがたくさん集まってくるのを感じました。 

すると、真っ白な清らかな場所に、 

レインボーの滝が現れ、レインボーの光が注がれ続けました。 

神聖で美しいとしかいいようのない風景でした。 

新しい地球はこのような感じなのだと感じました。 

 

 

第Ⅲ部 国丸先生の部 

『根源の愛とは！？』 

 

「根源の愛とは、高次の女性性であり、 

それをハートで感じてみると、 

自分が最も大事にしているものであると気がつくと思います。 

それは、自分の奥の奥にあるものであり、 

宇宙全体から見てもそうであり、 

みなさんのハートが宇宙の中心と言えるのです」 

 

というお話に、 

「ハートで感じることが全て」だと思いました。 

今、再び、自己のハートを感じてみますと 

100％愛、すべてを愛する心でした。 

それが宇宙の心であるのだと真に感じます。 
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「宇宙とはどのようにして出来、何故存在するのか？」 

について感じてみると、 

それはやはり、「すべてを愛する心」から生まれ、 

拡大した結果が「今」なのだと思います。 

 

国丸先生が可愛いプレゼントの箱のリボンを解かれ、 

「この中にはみなさんの『宇宙お誕生日』のプレゼントが入っていますが、 

中に入っているのは・・・ 

『みなさんのハート』です。 

贈り物とは贈る時に受け取るものです。」 

というお話に、贈り物を贈る時の幸せ・歓びを思い出し、 

本当にそうだ！と思いました。 

 

ハートから愛を贈る時、愛を受け取るのです。 

地球に愛を贈れば、地球規模の愛を受け取るし、 

宇宙に愛を贈れば、宇宙規模の愛を受け取るのです。 

ならば、やはり宇宙に愛を贈り続けよう！と再び決意を新たにいたしました。 

 

◎エネルギーワーク◎ 

「アヴェマリア」の曲で地球を愛で包むイメージでエネルギーワークを行いました。 

まず、ハートで曲を感じてみました。 

すると美しく輝く地球が観えました。 

どれほど、宇宙がこの地球を愛し、愛で包み込んでいるかを一瞬で感じました。 

また自分もどれほど地球を愛し、大事に思っているかが分かりました。 

純粋、神聖、深く、大きく、決して揺らがない愛が 

地球に注がれ続けているのを感じました。 
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そして、あの場にいた皆様とともに、地球を愛で包み込んでいることを感じました。 

みな、地球を愛している！ 

この愛を貫けば地球は「愛の星」になる！ 

そう確信いたしました。 

 

 

＜午後の体験セッションの部＞ 

 

午後、会場はセッションをする方、受ける方の熱気で満ち溢れていました。 

ものすごい活気なのですが、 

とても神聖でキラキラしていて眩しくて、目がしばしばするほどでした。 

セッションをする方も受ける方もお顔が生き生きとしていて、 

セッションを終えるとどの方も晴れ晴れと輝き、歓びに満ち溢れているのを見て 

セッションが、「愛に繋がり、愛に満ちた時間」となったことを感じました。 

 

私は那美先生と明美先生の体験セッションを受けました。 

 

那美先生のセッションでは、日々の小さな子育ての悩みをお伝えしたのですが、 

具体的な解決策とともに、子育てを Top&Core である愛に繋げていくには 

どのように子ども達に伝え、実践していくかを分かりやすくお伝えいただき、 

子育ても 24時間ライトワークになり得るのだと分かり、 

子育てって楽しい！と真に感じることが出来ました。 

 

明美先生のカードセッションでは、 

「中今、必要なこととは！？」「これから始めることの真の意味とは！？」 
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についてカードを引いて、メッセージを読み解いていただきました。 

共通していたことは、私の本来のエネルギーに繋がることから始まる、 

ということでした。 

私の本来のエネルギーをハートで感じ、ハートから出していくことで、 

次のステップに進め、それが出来たとき、 

「これから始めること」がすべてを繋げる架け橋になり得ることが分かりました。 

本来のエネルギーを思い出し、ハートで感じた瞬間、 

「本来の自分に還る」歓びと 

素晴らしい未来を創造出来ると分かり、ハートが震えました。 

 

どちらのセッションも 30分と短い時間でありながら、 

今、自己にとって最も必要なメッセージをしっかりと受け取ることが出来、 

とても貴重な愛しいセッションだったと感じます。 

 

 

＜全体を通しまして＞ 

一般の方と NMCAA のメンバーがハートで一つに繋がり、 

愛を共鳴し、拡大したあの場は、ただただ美しいエネルギーでした。 

メンバーからすれば、一般のご来場者がいらしてくださったからこそ、 

ハートの愛を伝えることが出来、一つになることが出来たのだと思います。 

 

3.23「愛の祭典」に来てくださったみなさまに 

心より感謝申し上げます。 

 

そして、 

Ai先生をはじめとする先生方 
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準備から当日すべてにおいてご尽力くださったスタッフのみなさま 

当日参加くださいましたメンバーのみなさま 

すべてのみなさまに心からの愛と感謝をお贈りいたします。 

次回 11月のイベントで 

より多くの方とともにハートで一つに繋がり、 

大きな愛を創りあげることができることを 

楽しみにしております。 

 

それまで、毎瞬、一歩ずつ前進し、愛を形にしてまいります。 

 

 

 

 

心からの愛と感謝をそえまして 

京子 


